
 

 

 

 

 

 

Первичная профсоюзная организация МБОУ «СОШ №10» г. Грозного 

 

Протокол № 1 

заседания профсоюзного комитета от «05» сентября 2018 г. 

 

Присутствуют: 7 чел.  

Отсутствуют: нет 

 

Приглашенные: Астамиров Т.Х. - директор школы. 

Председатель заседания профкома: Центроева М.Б. 

Секретарь заседания профкома: Магомедхаджиева З.М. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.Утверждение плана работы профкома первичной профсоюзной 

организации на новый 2018/2019 учебный год. 

2.Согласование с администрацией расписание школы, режима работы. 

3.Организация поздравления с Днем Знаний работников, родителей и детей  

4.О подготовке к празднику «Дня учителя». 

 

1. СЛУШАЛИ: 

Центроеву М.Б. - председателя ППО. Она представила на рассмотрение 

проект плана работы профсоюзного комитета на 2018-2019 учебный год 

(проект плана работы прилагается). В нем учтены предложения всех членов 

профсоюзного комитета. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить план работы профсоюзного комитета работников «СОШ №10. 

Голосовали: «За» единогласно. 

 

2. СЛУШАЛИ: 

Астамирова Т.Х. - директора школы. Он познакомил членов профкома с 

предварительным расписанием школы, графиком работы работников школы. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Согласовать расписание школы и графики работ на 2018-2019 учебный год. 

Голосовали: «За» единогласно. 

 



 

 

3.СЛУШАЛИ: 

Канаеву Малику Баудиновну, уполномоченного по культурно-массовой 

работе. Она предложила организовать празднования Дня Знаний, смотр-

конкурс поздравительных газет.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Организовать праздничные гостиные, смотр-конкурс газет. 

 

4. Слушали: 

Центроеву Марем Баудиновну - председателя ППО. Она сказала, что 5 

октября в школах образовательных учреждениях отмечают День учителя. 

Нам необходимо подготовиться, создать праздничную атмосферу и отметить 

наш профессиональный праздник. Для организации этого мероприятия 

уполномоченному по культурно-массовой работе надо составить план 

проведения праздника, определить из числа членов коллектива помощников 

и пригласить весь коллектив на праздник. 

ВЫСТУПИЛА: 

Магамедхаджиева Зарема Муслимовна - делопроизводитель Она предложила 

провести праздничное мероприятие -4 октября. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Уполномоченному по культурно-массовой работе составить план 

проведения Дня учителя. 

 

 

 

Председатель ППО:     Центроева М.Б. 

Секретарь:        Магомедхаджиева З.М. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Первичная профсоюзная организация МБОУ «СОШ №10» г. Грозного 

 

Протокол № 2 

заседания профсоюзного комитета от «05» сентября 2018 г. 

 

Присутствуют: 7 чел.  

Отсутствуют: нет 

 

Приглашенные:  нет 

Председатель заседания профкома: Центроева М.Б. 

Секретарь заседания профкома: Магомедхаджиева З.М. 

 

Повестка дня. 

1. О состоянии готовности школы к новому учебному году. 

2. О соблюдении техники безопасности по охране труда и улучшений 

условий труда к началу учебного года. 

3.О подписке на газету «Мой профсоюз» на второе полугодие 2018г. 

4. О конкурсах, проводимых рессоветом: 

-«Лучший уполномоченный ППО по информационной работе и обеспечению 

гласности»; 

-«Лучшая профсоюзная страничка в сети Интернет»; 

-«Твоя профессия вечна». 

 

5.Об утверждении планов работы уполномоченных по всем направлениям на 

2018-2019 учебный год. 

6.О закреплении за уполномоченными членов Профсоюза в целях 

обеспечения востребованности их участия в организации общественной 

работы в ППО. 

 

1. По первому вопросу слушали – Центроеву М.Б. Она рассказала о том, как 

в соответствии с ФГОС подготовить классы. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять классные помещения к новому учебному году. 

 



 

 

2. По второму вопросу выступила член профкома Махмедхаджиеву Ларису 

Салавдиновну, уполномоченный по ОТ. Она рассказала о соблюдении 

техники безопасности по охране труда и улучшений условий труда к началу 

учебного года. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 Соблюдать технику безопасности по охране труда и улучшить условия труда 

к началу учебного года. 

 

3. По третьему вопросу слушали Центроеву Марем Баудиновну. Она сказала, 

что начинается сезон подписки и нам необходимо на свою организацию 

сделать подписку газеты «Мой Профсоюз». 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Сделать подписку газеты «Мой Профсоюз» на второе полугодие 2018г. из 

средств, выделяемых на содержание первички. 

 

4. Слушали Центроеву Марем Б., председателя ППО. Она сказала, что в 

соответствии с планом работы рессовета Профсоюза будут проводиться 

следующие конкурсы: 

-«Лучший уполномоченный ППО по информационной работе и обеспечению 

гласности»; 

-«Лучшая профсоюзная страничка в сети Интернет»; 

-«Твоя профессия вечна». 

Познакомила с Положениями проводимых конкурсов и сказала, что наша 

профсоюзная организация также должна принять участие в проводимых 

конкурсах. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять участие в конкурсах, проводимых рессоветом Профсоюза. 

 

5. По пятому вопросу выступила Центроева М.Б.., председатель ППО. Она 

предложила проекты планов работы уполномоченных по всем направлениям.  

Байраева Заира Арбиевна, уполномоченный по жилищно-бытовым 

вопросам. Она сказала, что планы составлены по задачам, которые 

возложены на них. Некоторые планы требуют доработки.  

6. По шестому вопросу выступила председатель ППО Центроева М.Б.  



 

 

В своем выступлении она предложила для активизации, обеспечения 

востребованности и информированности членов Профсоюза о деятельности 

рессовета закрепить за уполномоченными определенное количество членов 

Профсоюза.  

По данному вопросу выступили уполномоченные Байраева З.А. и 

Канаева М.Б. Они отметили, что закрепление за ними членов профсоюза даст 

только положительный результат и будет способствовать улучшению 

информационной и организаторской работы среди членов ППО. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 1. Утвердить планы работы уполномоченных по всем направлениям с 

некоторыми дополнениями и изменениями. 

 2. В целях активации и обеспечение востребованности, улучшения 

информационной и организаторской работы среди членов ППО  

  

 

 

 

 

 

 

 

Председатель ППО:     Центроева М.Б. 

Секретарь:        Магомедхаджиева З.М. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Первичная профсоюзная организация МБОУ «СОШ №10» г. Грозного 

 

Протокол № 3 

заседания профсоюзного комитета от «10» октября 2018 г. 

 

Присутствуют: 7 чел.  

Отсутствуют: нет 

 

Приглашенные: нет 

Председатель заседания профкома: Центроева М.Б. 

Секретарь заседания профкома:  Магомед Хаджиева З.М. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1.О работе профсоюзного кружка. 

2.О состоянии учета членов профсоюзной организации. О постановке на 

профсоюзный учет вновь принятых на работу. 

 

I. СЛУШАЛИ: 

Центроеву Марем Баудиновну - председателя ППО. Она сказала, что 

кружковая работа –наиболее мобильный и эффективный способ 

профсоюзной учебы. Через кружки широкий круг членов Профсоюза 

вовлечен в процесс изучения нормативно-правовых документов, в 

обсуждении назревших проблем в отрасли. Этот процесс представляет 

уникальную педагогическую методику. В противоположность 

традиционному образованию, основанному на иерархической модели, где 

учитель распространяет знания «сверху вниз», в учебном кружке все 

участники вносят свой вклад. Важной составной частью занятий является 

обмен участниками опытом и знаниями, анализ изучаемого материала. 

Работа кружков положительно влияет на качество обучения профсоюзного 

актива. Кроме того, являясь неформальной формой общения, кружки 

способствуют развитию в Профсоюзе демократических процессов, 

реализации уставных норм, что отвечает интересам как членов Профсоюза, 

так и профсоюзных организаций. 



 

 

В нашем коллективе необходимо вовлекать в профсоюзный кружок 

более молодых и перспективных коллег, которые по своему интересу будут 

предлагать тематику занятий. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Включить в список слушателей кружка духовно-нравственного 

воспитания молодых работников учреждения и при составлении плана учесть 

их интересы.  

 

I. СЛУШАЛИ: 

Центроеву Марем Баудиновну, председателя ППО. Она сказала, что на 

всех членов Профсоюза заведены учетные карточки, профсоюзные билеты. 

Профсоюзные билеты выданы членам Профсоюза на руки. Есть у нас и 

проблемы: некоторые члены Профсоюза не приносят фотографию на 

профсоюзный билет, из-за чего задерживается оформление и выдача на руки 

профсоюзного билета. 

В течение учебного года и на начало бывает прием и увольнение 

работников. Поэтому необходимо держать на контроле учет вновь принятых 

на работу. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Состояние учета членов профсоюзной организации считать 

удовлетворительной. 

2. В течение учебного года ставить на профсоюзный учет вновь принятых на 

работу. 

 

 

 

 

 

Председатель ППО:     Центроева М.Б. 

Секретарь:        Магомедхаджиева З.М. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Первичная профсоюзная организация МБОУ «СОШ №10» г. Грозного 

 

Протокол № 4 

заседания профсоюзного комитета от «02» ноября 2018 г. 

 

Присутствуют: 7 чел.  

Отсутствуют: нет 

 

Приглашенные:  нет 

Председатель заседания профкома: Центроева М.Б. 

Секретарь заседания профкома: Магомедхаджиева З.М. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. О результатах проверки ведения личных дел и трудовых книжек 

работающих. 

2. Анализ выполнения коллективного договора за 2-е полугодие 2018 г. 

 

СЛУШАЛИ: по первому вопросу члена профкома, уполномоченного по 

организационно-уставной работе – Атуеву Залину Резвановну, о результатах 

проверки ведения личных дел и трудовых книжек работающих. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

обновить по мере возможности личные дела учителей и работников школы. 

Проконтролировать все записи в трудовых книжках всех работников школы. 

  

2. СЛУШАЛИ: Центроеву М.Б.., председателя ППО. 

За отчетный период взаимные обязательства работодателя и работников 

организации регулировались действующим законодательством 

утвержденными локальными нормативными правовыми актами. За 2-е 

полугодие 2018 года основные положения коллективного договора были 

выполнены в полном объеме, фактов невыполнения каких-либо пунктов, нет. 

Проведенный анализ выполнения коллективного договора подтверждает, что 

целенаправленная, совместная работа работодателя и профсоюзного 

комитета дает положительные результаты. 

 



 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Признать выполнение коллективного договора, соглашения по охране 

труда за второе полугодие 2019 года удовлетворительным. 

 

 

Председатель ППО:     Центроева М.Б. 

Секретарь:        Магомедхаджиева З.М. 

 

 

 

 


